

**Protokoll der öffentlichen Sitzung Nr. 04/2023-25 des Jugendbeirates
Oberneuland vom 29.04.2024 im Ortsamt Oberneuland, Mühlenfeldstr. 16**

Beginn der Sitzung: 17:00 Uhr

Ende der Sitzung: 18:10 Uhr

Teilnehmer*innen: Sophia Beer
Szonja Gajdos
Olivia Rudloff
Erik Schmidt

Entschuldigt: Max Wagner
Avesta Hasam
Philipp Hethey
Lina Pohlmann
Louise Wannmacher

Referent*in / Gäste:

Sitzungsleitung: Sophia Beer

Protokoll: Marc Liedtke

Vorgesehene Tagesordnung:

- Top 1. Begrüßung und Genehmigung der Tagesordnung
- Top 2. Genehmigung des Protokolls vom 15.04.2024
- Top 3. Allgemeine Themen und Neuigkeiten aus dem Ortsamt
 - Beteiligung an den Sitzungen, Abmeldung, Abstimmung, Arbeit
 - Päd. Begleitung
- Top 4. Öffentlichkeitsarbeit
 - Instagramkanal: Was gibt's Neues?
 - Website: Aktueller Stand
 - Kommentarboxen: Gestaltung, QR-Code?
 - Orga Fest xy
- Top 5. Projektideen
 - Achterdieksee: Austausch mit anderen Jugendbeiräten, Planung Tag am See im Mai
 - Europawahl-Projekt
- Top 6. Sichtung Themen der nächsten Beiratssitzung
 - Benennung der Straße Mühlenfeld
- Top 7. Termine
- Top 8. Habt Ihr noch etwas?

TOP 1: Begrüßung und Genehmigung der Tagesordnung

Marc begrüßt die anwesenden Mitglieder und übergibt die heutige Sitzungsleitung an Sophia.

Da zu dem mit der Einladung versandten Vorschlag zur Tagesordnung keine Änderungs- oder Ergänzungswünsche von den Jugendbeiratsmitgliedern geäußert werden, gilt die Tagesordnung als beschlossen.

TOP 2: Genehmigung des Protokolls vom 15.04.2024

Da das Protokoll vom 15.04.2024 zu kurzfristig an die Mitglieder verschickt wurde, soll es auf der nächsten Sitzung abgestimmt werden.

TOP 3: Allgemeine Themen und Neuigkeiten aus dem Ortsamt

Beteiligung an den Sitzungen, wie oft will der Jugendbeirat sich treffen?

Sophia berichtet, dass sie mit den beiden betreffenden Personen gesprochen hat. Beide haben ihr versichert weiterhin im Jugendbeirat bleiben zu wollen und zu versuchen öfter zu den Sitzungen zu kommen.

Pädagogische Begleitung des Jugendbeirats

Das Sasu hat Marc eine Absage erteilt. Insa und Jana schaffen es aus zeitlichen Gründen nicht, da sie zeitgleich zu den Sitzungen des Jugendbeirats im Sasu arbeiten müssen.

Top 4: Öffentlichkeitsarbeit

Instagram:

Sophia berichtet, dass noch die Infos von Philipp und Yasna fehlen. Sobald die Infos von allen Mitgliedern bei ihr sind, wird sie den Beitrag mit der Vorstellung aller Beiratsmitglieder auf Instagram posten.

Website:

Es wird besprochen, dass Philipp in der kommenden Sitzung erläutern soll ob und wie weit er bei der Erstellung der Seite schon gekommen ist. Falls es bei der Erstellung Probleme gibt, erklärt sich Szonja bereit zu versuchen die Seite zu programmieren.

Kommentarboxen:

Für die Erstellung eines Kommentarbox-Plakat wird ein passender Spruch gesucht. Jedes Mitglied soll sich bis kommenden Montag 1-2 Vorschläge zu überlegen und in die WhatsApp-Gruppe stellen.

Beteiligung an Festen:

Die Mitglieder einigen sich darauf, dass sie für einen Stand noch ein Banner und ein Glücksrad benötigen. Marc bietet an mal im Internet nach einem günstigen Angebot zu recherchieren.

TOP 5: Projektideen

Achterdieksee-Projekt

Marc berichtet, dass die Wirtschaftsförderung ein Aufstellen der Pumptrack am Achterdieksee eine Absage erteilt hat, da der Untergrund sich nach einer eingehenden Prüfung als nicht geeignet erwies.

Das für Mai geplante Treffen der Jugendbeiräte Horn-Lehe, Osterholz, Vahr, Hemelingen und Oberneuland wird- daher vorerst nicht stattfinden.

Marc schlägt vor, dass der Beirat und der Jugendbeirat sich in nächster Zeit mal zusammensetzen, um sich über das Vorhaben am Achterdieksee auszutauschen.

Marc berichtet weiter, dass sich ein Mann bei ihm gemeldet hat, der anscheinend an einem Skaterbahnprojekt in Lilienthal beteiligt war. Marc wird sich mit dem Mann in kürze treffen und dem Jugendbeirat darüber berichten.

Neue Projektidee: Europawahl-Projekt

Sophia erläutert noch mal ihre Idee aus der letzten Sitzung. Die anwesenden Mitglieder einigen sich darauf, am 01.06. einen Stand in der Nähe von Crossini aufzubauen und Jugendliche auf die Europawahl aufmerksam zu machen und zu animieren wählen zu gehen.

Am Stand sollen Waffeln verkauft werden und ein Glücksrad aufgebaut werden. Zu gewinnen gibt es eventuell auch eine Waffel oder andere Give-aways zur Europawahl.

Marc berichtet, dass er vor ein paar Tagen mit der Europawahl-Beauftragten von der Senatskanzlei gesprochen hat. Sie wäre bereit, dem Jugendbeirat ein Paket mit Infomaterial zur Verfügung zu stellen.

Sophia berichtet, dass sich Unicef gerne an dem Projekt beteiligen würde.

To do's:

- es muss mit Crossini gesprochen werden, ob der Jugendbeirat einen Stand in unmittelbarer Nähe des Crossinis aufbauen darf.
- Es muss geklärt werden, wo der Strom für das Waffeleisen herkommt.
- Es muss ein Glücksrad angeschafft werden.

TOP 6: Sichtung Themen der nächsten Beiratssitzung

Straßennamen für das Mühlenfeld

Der Jugendbeirat vereinbart, dass sich jedes Mitglied bis kommenden Montag Gedanken über einen passenden Namen macht und stellt die Vorschläge in die WhatsApp Gruppe. Bis Dienstag können noch Namen im Ortsamt eingereicht werden.

TOP 7: Termine

14.05. Nächste Sitzung Jugendbeirat

15.05. Sitzung Bildungsausschuss

28.05. Beiratssitzung

TOP 8: Habt Ihr noch etwas?

Protokoll:

Marc Liedtke